
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
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Zitat von Collin 

Gerade defensiv ist die Mannschaft enorm schlecht aufgestellt. Da haben wir unteres
Zweitliga Niveau. Da war wohl jemand auf die Abgänge von Leibold und Ewerton mal
sowas von gar nicht vorbereitet. So etwas darf als Profi nicht passieren und das muss
sich RP auch selbst ankreiden.

Mühl wurde gehyped und Margreitter ist ein guter für Liga 2. Da ist man eigentlich auf dem
Papier gut aufgestellt. Nur ist Margreitter oft vereltzt und Mühl völlig overrated. Ewerton und
Leibild kann man mit wenig Geld schlecht ersetzten. Spätestens im Winter muss man aber
einen IV holen
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